
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

R5.12.20 

■参加者 

高嶋様(町内会長) 

佐々様（民生委員） 

中村様（新庄地域包括支援センター） 

太田 明憲(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

伊井 幸美(グループホーム「ふる里の風」介護支援専門員) 

 

■日時・場所 

令和 5 年 12 月 20 日(水)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.R5.10 月～11 月活動報告 

2.感染症対策に関して 

3.現在の面会や外出等について 

4.現在の入居状況 

5.次回開催日 

  ➡2 月 グループホーム「ふる里の風」 予定 

 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打診・回

答 

高嶋様 ゲリラ豪雨や線状降水帯など水害対策につ

いては町内としても引き続き課題としてい

る。 

※次年度は町内会長が交代となります。 

太田「地域密着として、これか

らも町内の皆さまと活動をおこ

なっていきたいと思います。よ

ろしくお願いします」 

佐々様 ハロウィンコスプレなど家族様参加できる

のは非常に良いこと。 

伊井「家族様を巻き込みなが

ら、もっと楽しみのもてる企画

を立案していきます」 

中村様 防災訓練など、万が一、もしもを想定した

訓練は非常に重要なこと。 

太田「火災だけではなく、水害

や雪害、地震など自然災害に備

えていきます。」 

 

 

■総括 

家族様との外出やイベント時の家族参加（現在は写真撮影のみ）など、少しずつ緩和され

てきています。感染症対策とのバランスもありますが、次年度は状況を見ながら家族様や

地域との関わりを更に持ち、入居者様の生活に張りと楽しみをもっていただけるように取

り組んでいきます。 


